

Editorial Assurer et développer

Concentrés depuis de nombreuses années sur les aides aux investissements collectifs, l'apport financier et l'accompagnement des projets par ASMA répondent aux souhaits de la population d'améliorer la vie quotidienne dans ce secteur du Haut-Atlas, malgré des conditions météorologiques de plus en plus pénalisantes.

Pour vivre là-bas, il faut d'abord s'assurer de la production agricole, et donc mobiliser des moyens pour les cultures vivrières, d'où les équipements d'utilisation de la ressource en eau que nous sommes appelés à financer, souvent dans l'urgence.

Parallèlement, les actions nouvelles concernent les aménagements collectifs. L'utilisation complète du complexe économique et social de N'Zala sera pour nous l'exemple maximal d'une réalisation majeure pour le développement de la vie locale. Mais bien d'autres opérations ont permis de réaliser des équipements reconnus comme indispensables.

Dans la relation forte qui relie notre association aux groupements de N'Zala, les soutiens que nos fidèles partenaires et les adhérents nous accordent, occupent une place prépondérante.

Nous l'avons, cette année encore, souligné lors de notre assemblée générale 2023.

Le Bureau d' ASMA

A.S.MA dans l'action



* Le forage d'Aït Kharrou opérationnel

Le forage à usage agricole indispensable aux cultures d'Aït Kharrou est en service et très apprécié, après plus de 5 années de sécheresse : une grande satisfaction dont Rachid nous a fait part, en remerciant ASMA pour les aides mobilisées pour financer cet équipement utilisé par les agriculteurs, pour le bétail et pour les parcelles irriguées.



Le Campus St Christophe avec A.S.MA

**Amis de N' Zala
ASMA est toujours avec vous !**

اسما دائما معكم

ASMA dans l'action

* Trois projets pour les enfants



Elément fort de notre A.G.2023, un projet global concernera cette année les enfants, avec la perspective de **créer des aires de jeux dans 3 villages** du Cercle de N'Zala. De telles réalisations traduiront la volonté exprimée par les responsables locaux, rencontrés lors de la mission de Novembre dernier, de créer des espaces favorisant le lien social entre les familles.

Des artisans sont à même de fabriquer sur place toboggans, balançoires, jeux de bascule qui devraient ravir des enfants de tous âges, les lieux choisis devant être clôturés pour la sécurité de tous.

La recherche de financements est en cours, et l'opération devrait être lancée dans les mois qui viennent.

Cette réalisation complètera la récente construction **d'une crèche pour les petits d' Aït Kharrou**, réalisée par l'Etat, dans le cadre d'un programme de pré-scolarisation des enfants.



Crèche

Aire de jeux



La vie de l'association

* Assemblée générale 2023

Rendez-vous important, notre **assemblée générale du 4 mars** a permis de prendre connaissance des bilans 2022, tous encourageants, tant pour les activités que pour les finances. Quant aux projets, ce sont surtout les prochains investissements qui ont été validés, pour la tranche n°3 du forage d'Aït Kharrou (bassin de stockage et raccordement définitif au réseau d'irrigation) et pour la réalisation de 3 aires de jeux (à N'Zala, Aït Kharrou et Aït Wajjou).



Dans l'actualité du Maroc

* **L'amélioration des infrastructures** s'accélère, notamment dans le **réseau autoroutier**, avec l'achèvement de la liaison Meknès-Errachidia (405 nouveaux kms entre Al-Hajeb et Rissani) et par la poursuite du **développement du haut et très haut-débit internet** dans 1700 nouvelles zones territoriales, parallèlement à la **desserte de Technoparks** dans 12 régions du Maroc, pour l'accueil d'entreprises innovantes.



* Parrainage de Miss Occitanie Jeunesse

Nous avons appris que **Juliana**, lycéenne gersoise, élue **Miss Occitanie Jeunesse 2023**, souhaiterait parrainer une association humanitaire comme ASMA, pour conforter sa candidature à l'élection de miss France Jeunesse 2024. Un contact est fixé en avril pour finaliser ce partenariat original.

* A la braderie du Secours Populaire

L'équipe d'Auch a renouvelé, le 11 mars, son invitation à passer la journée dans leurs locaux pour la **braderie du Secours Populaire**, une occasion de faire connaître ASMA, et de bénéficier d'un don très important de leur part, ce geste généreux s'inscrivant dans la démarche internationale de ce réseau solidaire.



* Dans le domaine de l'environnement et de l'assainissement, de nombreux partenariats franco-marocains permettent de **partager les connaissances technologiques** et d'amplifier les initiatives de **coopération décentralisée** entre collectivités locales.



* Grand événement économique, la **Foire régionale de l'artisanat de la région de Casablanca-Settat** rassemble plus de 130 artisans, qui représentent plusieurs filières comme le tissage, la dinanderie, la couture traditionnelle, la poterie-céramique, le zellige traditionnel, le cuir, la gravure...



ASMA avec le Secours Populaire



Réseaux et partenaires

* Sensibiliser et mobiliser les jeunes

Deux établissements scolaires nous accueillent également ce mois-ci, pour compléter la **sensibilisation des enfants aux enjeux de la solidarité internationale** à travers les actions d'une association locale, à l'école Saint-Paul (à Auch) et au Campus Saint-Christophe (à Masseube). Deux opportunités pour amplifier notre communication en direction de jeunes facilement mobilisables, car souvent motivés pour de telles démarches humanitaires.

